

KATA PENGANTAR

Bismillahirrahmanirrahim, AlhamdulillahirabbilA'lamin, puji dan syukur penulis ucapkan kepada Allah SWT, atas segala rahmat dan hidayah-Nya yang memberikan nikmat, kesehatan dan kesempatan kepada penulis penelitian ini dapat diselesaikan dengan baik. Skripsi berjudul **“Pengembangan Modul Berbasis Discovery Learning Untuk Meningkatkan Kemampuan Berpikir Kritis Dan Hasil Belajar Siswa”**, disusun untuk memperoleh gelar sarjana Pendidikan Fisika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam, UNIMED.

Pada kesempatan ini penulis mengucapkan terima kasih kepada: Bapak Dr. Wawan Bunawan, M.Pd., M.Si sebagai dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran kepada penulis sejak awal penelitian sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Terimakasih kepada dosen penguji saya Ibu Dra. Ratna Tanjung M.Pd, Bapak Dr. Juniastel Rajagukguk, M.Si dan Bapak Dr. Karya Sinulingga, M.Si yang telah memberikan masukan dan saran-saran demi perbaikan skripsi ini. Ucapan terima kasih disampaikan kepada Bapak Dr. Nurdin Siregar, M.Si selaku dosen penasehat akademik dan kepada seluruh bapak dan ibu Dosen beserta Staf Pegawai Jurusan Fisika FMIPA Unimed yang telah memberikan ilmu pengetahuan dan membantu penulis selama perkuliahan.

Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Kepala Sekolah, Bapak Warsono, S.Pd., MM, Wakil Kepala Sekolah, Guru Fisika Ibu Roslinnah Maharani, S.Pd, Staf Tata Usaha, dan siswa/i kelas X MIA 1 SMA Negeri 1 Simpang Kanan yang telah banyak membantu penulis selama proses penelitian berlangsung. Ucapan terima kasih saya sampaikan kepada guru-guru di SMA Negeri 1 Simpang Kanan yang telah memberikan banyak sekali ilmu yang bermanfaat kepada peneliti.

Penulis telah berupaya dengan semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi kesempurnaan skripsi ini. Kiranya isi skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pendidikan.

Teristimewa saya ucapkan terima kasih kepada kedua orang tua saya Ayahanda Ponirin dan Ibunda Sukini yang sudah berdoa dan berjuang keras dalam mendidik dan menyekolahkan saya serta kedua adik saya yang selalu menyemangati saya sehingga saya memperoleh gelar sarjana dan menyelesaikan studi di UNIMED.

Terima kasih tak lupa buat teman-teman satu kosan di Laut Dendang, kak Intan, Dewi, Kiki, dan Lela yang selalu menemani, membantu serta menghibur penulis dalam menyelesaikan skripsi ini. Terimakasih kepada sahabat tersayang Ha Family: Sri Sulastrya Manullang, yang selalu menemani dan mendukung penulis selama 4 tahun ini. Terimakasih disampaikan kepada yang teristimewa dan terkasih teman-teman Aliansi Stambuk Tua kelas Fisika Stambuk 2015, Vinensia, Tari, Syaripah Aini, Yudi, Lilis, Arum, Lita, Rili, Yulisa, Zenco, Ahong, Triwahyu Ramadhani, Utia Rahma, Riska, Hasfiah, Tukma, Widya, Wilda, Ami, Wardah, Berta, Bernike, Novel, Wella, Novita, Theresia Silalalhi, Susi, Yeyen, Syaiful, Yuni, Yona, Yola, Trisna, Soraya, Wike, Syahni, dan Siti Fatimah yang telah memberikan semangat dan sudah penulis anggap sebagai keluarga terbaik selama studi 4 tahun di UNIMED.

Medan, 27 Juni 2019

Penulis,

Tiyas Sukmarani

THE
Character Building
UNIVERSITY